

JUBILAR

Alois Feldmeier feierte rüstig den 80. Geburtstag

BODENWÖHR. Zusammen mit seiner Familie und den Sangesbrüdern feierte Alois Feldmeier am Samstag rüstig seinen 80. Geburtstag.

In seiner Laudatio würdigte MGV-Vorsitzender Christian Lutter den Jubilar, der seit 1973 Mitglied und eine Stütze im ersten Bass ist. Lange Jahre war er in der Vorstandschaft aktiv und davon vier Jahre als 2. Vorsitzender. Er dankte Alois Feldmeier für seine vielfältigen Dienste wobei er von seiner Ehefrau Christl auch noch unterstützt wird. Lutter gratulierte mit einem Geschenk und überreichte der Gattin einen Blumenstrauß.

Am 24. Februar 1938 in Schöngras geboren, lernte der Jubilar im Bodenwöhrer Hüttenwerk Former. Nach der Werkschließung sattelte er auf Fliesenleger um. Nach der Meisterprüfung machte er sich selbstständig und lehrte an der Berufsschule in Regensburg. 1962 heiratete er Christl Jelinek. Zwei Kinder, vier Enkel und zwei Urenkel



Jubilar Alois Feldmeier mit Ehefrau Christl im Kreise seiner Sangesbrüder mit Vorsitzenden Christian Lutter und Dirigent Bernhard Schmidhuber. (4. und 2. von rechts).

FOTO: TGL

sind inzwischen zur Familie hinzugewachsen. Zu seinem 80. Geburtstag konnte er noch die Gratulation von Pfarrer Johann Trescher für die Pfarrge-

meinde, von 2. Bürgermeister Albert Krieger für die Gemeinde und die Freien Wähler, vom ESV und der Feuerwehr entgegennehmen. (tgl)